

**La enfermería ha evolucionado a lo largo de la historia, desde la atención a los enfermos en la antigua Grecia hasta la formación de enfermeras profesionales en la actualidad.**

**En la Edad Media, las enfermeras eran principalmente monjas que cuidaban a los enfermos en los monasterios y hospitales. Durante la Guerra de Crimea, la figura de la enfermera tomó una importancia fundamental en el cuidado de los soldados heridos en el campo de batalla.**

**En la actualidad, la enfermería es una profesión altamente valorada y respetada en todo el mundo. Las enfermeras son fundamentales en la atención a los enfermos y heridos en hospitales, clínicas y centros de salud.**

### **Conclusión**

**La figura de la enfermera ha sido fundamental en la atención a los enfermos y heridos a lo largo de la historia. Florence Nightingale fue la primera enfermera del mundo y su trabajo y dedicación a la enfermería fueron fundamentales para el desarrollo de esta profesión en el mundo.**

**La enfermería ha evolucionado desde la antigua Grecia hasta la formación de enfermeras profesionales en la actualidad. Hoy en día, las enfermeras son altamente**